

Batres se deslinda de agresiones a alcaldes capitalinos

“Una llamada hubiera bastado” para evitar el choque, afirma el secretario de Gobierno

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El gobierno de la Ciudad de México no dio la orden para agredir a quienes conforman la Unión de Alcaldes Electos de la Ciudad de México, que intentaron entrar al Congreso capitalino en cuyas inmediaciones fue instalado un cerco de policías antimotines, afirmó el secretario de Gobierno, Martí Batres.

Tras una trifulca en la que la alcaldesa electa de Álvaro Obregón, Lía Limón, resultó con el rostro ensangrentado y el alcalde electo de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, acusó a los policías de darle toques eléctricos, el funcionario consideró, en videoconferencia, que “no hay necesidad de hacer estas cosas para llamar la atención de los medios”.

“Esta es una ciudad de libertades y de respeto al conjunto de los derechos políticos, civiles y sociales. Se respetan los derechos de todos. De ninguna manera el gobierno dio una orden para agredir a nadie, a ninguna persona por más que manifiesten puntos de vista críticos. Eso corresponde a otras épocas”, dijo.

Batres exhortó a los alcaldes electos a continuar el diálogo e informó que se cotejarán los hechos sucedidos antes de ejercer cualquier juicio de valor y aseguró: “Condenamos la violencia, venga de donde venga”.

El funcionario del gobierno capitalino dijo que en el Congreso local se desarrolla un periodo extraordinario que fue convocado en acuerdo con todos los grupos parlamentarios y cuyos temas tuvieron el consenso de todas las fuerzas políticas.

Detalló que la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso local,

Ana Patricia Báez, que forma parte del grupo parlamentario del PAN, fue quien en virtud de sus propias facultades solicitó la presencia de la fuerza pública afuera del Congreso.

“Cuando ocurrieron los acontecimientos, yo me encontraba reunido con los coordinadores parlamentarios de la oposición: los diputados Christian Von Roehrich, Tonatiuh González y Víctor Hugo Lobo. No había necesidad de ningún forcejeo, bastaba con una llamada, ya sea a mí o a los propios coordinadores, para que pudieran acceder”, agregó.

EL RECHAZO.

Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX, dijo: “Condenamos la violencia, venga de donde venga”.





CHARLA. Martí Batres se reunió con los líderes parlamentarios de la oposición.

